## Marie Forestier met en scène ses chevaux



Moment de complicité entre Marine Forestier et « Hélios », poney de selle français de 5 ans.

## Le rendez-vous

NCE

ec

ie.

àà

€.

on

ne

En ouvrant, en janvier 2019, sa pension de chevaux Les écuries des Rouges-Terres, Marie Forestier avait déjà en tête de proposer des spectacles équestres. Mais la crise sanitaire est passée par là et a mis ce projet en pause. L'année 2022 a remis le pied à l'étrier de la jeune cavalière, présentant plusieurs spectacles au haras de Saint-Lô.

## Des chevaux en liberté

Cette fois-ci, c'est chez elle, aux Écuries des Rouges-Terres, qu'elle propose le spectacle Tour du monde : cheval, voyage et poésie, qu'elle a elle-même créé. Avec son amie ornaise, Mégane Desesquelles, tout autant passionnée qu'elle, Marine Forestier

présentera des tableaux, mettant en scène sept, voire huit chevaux, de dressage liberté, « sans attache à son cavalier, ne disposant que de son stick, sa voix et son corps », et de voltige.

À la fin du spectacle, les écuries seront libres d'accès. « Les chevaux mériteront d'être caressés », glisse Marine Forestier.

Les 11, 12, 25 et 26 juillet ainsi que les 8, 9, 22 et 23 août, à 20 h, au 81, Les Rouges-Terres, en bordure de la D 13; à Saint-Amand-Villages. Entracte avec buvette et vente de sucreries. Entrée: adultes, 8 €; de 6 à 12 ans, 4 €, sans réservations. Tél. 06 50 42 55 65; site internet; www.marineforestier.com